



冬のスポーツを満喫しました！（1・2年スキー教室）

1月20日（水）・27日（水）の2回、1・2年生が田沢湖スキー場でスキー教室を行いました。特に1回目の前日19日は、猛吹雪でホワイトアウト現象等悪天候のため、近隣の小中学校で予定していたスキー教室が中止となりました。本校の開催も危ぶまれましたが、スキー場にガスがかかり視界が悪かったり、雪が降り寒かったりと厳しい状況の中でも、無事2回ともお陰様で実施することができました。スキーとスノーボードを各自選択し、上級、パラレル上級・中級、プルーク、初級、スノーボード班などの21班編成で、それぞれ講師の先生方の指導を受けました。講師の先生方は、本地区スキー連盟に依頼し派遣いただいた大曲仙北内のスキー連盟やスキー学校等の指導者の方々、と本校の保護者と先生方29名からご協力をいただきました。講師の中には今年も佐藤心一元校長先生もいらっしゃいました。自分の力に応じた指導を受け、少しでも技能を高め上手になろうと友だちと一緒に頑張りました。

北国に生まれ育ち、冬という季節の山や雪などの自然、地域の人々や友人との交流など、豊かな体験ができて、1・2年生はまた一回り大きく成長することができました。ご協力くださいました皆様に感謝申し上げます。



県内公立高校受検開幕！（前期選抜学力検査）

1月28日（木）は、令和3年度秋田県公立高等学校入学者前期選抜学力検査等実施日でした。本校からは、6つの高等学校、19名が挑戦しました。県内の各公立高等学校が示す条件を満たしている生徒が自己推薦する方法で、高校の各科目ごとに募集定員があります。挑戦した中には、倍率の厳しいところもありますが、学力テストと面接の対策を昨年末から努力した成果を出してがんばりました。

前期選抜可否の発表は2月5日（金）の午後、各受検校で行われます。

なお、この後は、一般選抜志願書提出締め切りが2月16日（火）正午、その後の志願先変更期間を経て、3月9日（火）の一般選抜学力検査等実施日を迎えることとなります。陽翠学年のみなさん頑張ってください。

福祉・介護を学ぶ！（1・2年福祉の仕事セミナー）



2月1日（月）の午後から1・2年生が、各学年のホールで1時間ずつ、総合的な学習として、「中学生における福祉の仕事セミナー」を受講しました。講師は指定障がい福祉サービス事業所「愛仙」の石川さんと、特別養護老人ホーム「か

くのだて桜苑」の菅原さん。2名にお願いしました。そのほか、社会福祉法人秋田県社会福祉協会、秋田県健康福祉部長寿社会課、秋田県平鹿振興局の3名の方々からもご協力いただきました。日常の福祉の仕事内容や必要な資格など、初めて知る部分がたくさんあり、更に興味がわきました。特に、0歳からお年寄りまでの身体の不自由な人や思うように生活できない施設利用者の方々の全てを手伝うのではなく、実態に応じて見守ったり応援したりして自分でできる部分はなるべく自分で行うように判断したり、できない部分に関しては、利用者の思いや好みなどの思いを大切にしたり、性格などに応じた支援を心がけていることを知り、福祉や介護の仕事は大変であることや、やりがいのある仕事であることなどを学びました。福祉やそれ以外の職業も、もっと知りたいと思いました。



★栄 光(おめでとうございます!)

◆第61回秋田県児童生徒美術展(1月6日)

入賞 : (3年) S. Tさん (2年) S. Mさん (1年) A. Kさん
 佳作 : (3年) T. Mさん K. Nさん
 (2年) S. Sさん S. Mさん H. Kさん
 (1年) D. Yさん N. Sさん

◆第69回秋田県中学校総合体育大会(1月16・17日)

優勝 : 男子アルペン総合 角館中学校
 第1位 : 男子スラローム K. Nさん
 第1位 : 男子ジャイアントスラローム K. Nさん
 第3位 : 女子アルペン総合 角館中学校
 第2位 : 女子ジャイアントスラローム S. Aさん
 第2位 : 女子スラローム S. Aさん

◆仙北市保護育成委員会非行防止・健全育成標語(1月18日)

優秀賞 : M. Yさん「悪のりで その行動が 命取り」
 優良賞 : O. Mさん「イヤホンを はずして聞いて 町の音」

◆全日本アンサンブルコンテスト第43回秋田県大会(1月24日)

銀賞 : 木管四重奏(S. Mさん T. Aさん K. Tさん C. Fさん)

◆第50回大曲仙北小・中学校スキー大会(1月30～2月1日)

第1位 : 中学校男子リレー 神代・角館中合同 (S. Kさん)
 第3位 : 距離 5km 中学校男子フリー S. Kさん
 第3位 : 距離 5km 中学校男子クラシカル S. Kさん

= お知らせ (感謝・御礼) =

2月2日(火)の角館総鎮守神明社節分祭で配られました紅白の福餅を、合格祈願にとPTA会長さんが、大きな箱3個分いただいて来てくださいました。3年生には紅白1つずつの2つ、1・2年生には紅白どちらか1つずつが渡りました。暦の上で立春となり、福餅同様、受験生の3年生を始め、全校生徒に明るく暖かい春が訪れ幸福になることを祈ります。ありがとうございました。